

> BALONCESTO / Fase de ascenso a LEB Oro



Los jugadores del Palma Air Europa celebran su pase a la última ronda.



Israel Pampín lanza de tres durante el partido de ayer en S'Arenal.

Por el sacrificio hacia la victoria

El Palma Air Europa cierra la eliminatoria por 3-0 ante el CEBA Guadalajara después de un partido ajustadísimo, que sólo se decidió en los últimos instantes / Blair y Joseph, con sendos dobles-dobles, soberbios en la zona

PALMA AIR EUROPA 94
GUADALAJARA 88

Palma Air Europa: Matemalas (10), Pampín (9), Cañellas (7), Blair (17) y Veski (4) -quinteto inicial-. También jugaron San Emeterio (9), Torres (-), Joseph (13), Berto García (12), Llompart (2) y Corbacho (11).

CEBA Guadalajara: Medori (9), Artega (10), Llorente (28), Manu Rodríguez (23) y Fernández (12) -quinteto inicial-. También jugaron Mamadou (2), Markovic (3), Moreno (-) y nasarre (1).

Parciales: 24-22; 16-18; 25-23; 29-25.
Árbitros: Pagán y Vázquez. Expulsaron por técnica descalificante a Llorente y el técnico visitante, Ángel Cepeda.
Incidencias: Lleno en el Toni Servera.

R. DÍEZ YAGÜE / Palma

Fue un noche para disfrutar... después de una tensión extrema. El Palma Air Europa cerró la eliminatoria ante el Guadalajara en la primera bola de partido. Pero costó, vaya si costó. El equipo de Matías Cerdá tuvo que sudar tinta hasta el último segundo para colocar el 3-0 en el playoff. Ahora el rival saldrá de la eliminatoria entre el Clínicas Rincón y el Amics Castellón, que está 2-1 a favor de los malagueños.

Desde el arranque quedó bien claro que los castellanos había aterrizado en Palma dispuestos a morder. Sin Balmón ni Casas, Llorente tomó las riendas con un soberbio partido -28 puntos y 28 de valoración- que sólo se empañó con su técnica descalificante al final del encuentro, después de cometer una falta en ataque sobre Corbacho con 89-86 a seis segundos del final.

Los ocho puntos seguidos de Matemalas equilibraron un primer cuarto que terminó 24-22. En la reanudación, un continuo intercambio de golpes dio paso a una larga ra-



El pabellón Toni Servera, abarrotado hasta los topes, anoche. / REPORTAJE GRÁFICO: JORDI AVELLA

«Tendremos opciones contra cualquier rival»

Después de un mar de abrazos y felicitaciones, Matías Cerdá respiraba aliviado delante de los micrófonos. «No nos vendrá mal pasar un par de días viendo los toros desde la barrera», reconocía el técnico palmesano. El equipo insular espera rival de la eliminatoria que disputan Clínicas Rincón y Amics Castellón. Los malagueños dominan 2-1, pero no asustan a Cerdá. «Es el único equipo al que no hemos ganado y sería

una buena ocasión», señaló el preparador mallorquín, que insistió en que el Palma tendrá opciones «contra cualquiera de los dos».

El Palma Air Europa regresará en plenitud a los entrenamientos el lunes con el objetivo de conservar sensaciones. «Estamos en un momento físico espectacular, así que se trata de mantenerlo», dijo Cerdá, que destacó la madurez de su equipo para no descomponerse cuando las cosas

iban mal. «Son partidos complicados de llevar porque no puedes cambiar nada. Si va mal, es porque ellos también lo hacen muy bien», dijo el técnico palmesano.

Respecto al polémico final de anoche, Cerdá lo tiene claro: no empaña el triunfo de su equipo. «Nos hemos ido tres arriba y luego la falta en ataque clarísima ha provocado una serie de cosas que espero que no parezcan el motivo de haber ga-

nado el partido. Teníamos el encuentro donde queríamos», explicó Cerdá quien, pese a todo, reconoció que la diferencia en el marcador fue demasiado abultada. «Está claro que no es un partido de ocho arriba, pero el equipo ha sido merecedor de ganar esta eliminatoria. Pienso que un 3-0 es demasiado, pero hemos estado mejor que ellos y tres veces seguidas. Y ya está», concluyó el preparador palmesano.

cha de errores en ataque que dejó el marcador en un empate a 40.

Tras el descanso, Guadalajara arrancó con fuerza (44-49) y obligó a Cerdá a sacar de nuevo a Joseph. La entrada del americano dio alas a los locales, que impulsados por los triples de Pampín y Berto García endosaban un parcial de 8-0 para irse 60-56. Manu Rodríguez (6 de 7 en triples) mantenía las distancias has-

El partido acabó con polémica por las expulsiones del técnico visitante y de Llorente

ta el punto que sólo un triple de Berto García en el último suspiro podía dejar al Palma por delante (65-63).

En el último cuarto, los dos equipos se intercambiaron canastas con Blair y Joseph como estiletos palmesanos. Pero la efectividad de Llorente y Manu Rodríguez golpeaba desde lejos y ponía un peligroso 78-82 a 4:13. Cerdá recompuso piezas en un tiempo muerto y el Palma levantó de nuevo el vuelo con Corbacho como referente. Pero ni siquiera el 88-82 a 1:30 del final sirvió para tomar aliento. Dos canastas consecutivas de los castellanos apretaron de nuevo el marcador. Después de que Llorente fallara un triple, Matemalas aumentaba a tres la diferencia. Falló su segundo tiro libre, pero reaccionó tan bien que fue capaz de forzar falta en ataque de Llorente. Las técnicas descalificantes al base visitante y su entrenador permitieron que Matemalas, desde la línea de tiros libres, aumentase la diferencia. La eliminatoria ya era historia.